

ABSTRAK

Della Varista (1740110067), IMPLEMENTASI BIMBINGAN PRA NIKAH DALAM MENGUATKAN KEMATANGAN EMOSIONAL REMAJA PADA PERNIKAHAN DINI DI KUA KECAMATAN KALIWUNGU KABUPATEN KUDUS.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk; (1) Mengetahui pelaksanaan bimbingan pra pada pernikahan dini di KUA Kecamatan Kaliwungu; (2) Mengetahui hasil bimbingan pra nikah dalam menguatkan kematangan emosional.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan (*field research*), dengan menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif yang mana sumber datanya berasal dari data primer dan data sekunder. Sedangkan teknik pengumpulan datanya didapat dari observasi, wawancara dan dokumentasi. Guna memperkuat data yang telah peneliti sajikan maka peneliti menggunakan pengujian keabsahan data yaitu kredibilitas, keteralihan identik, derajat keteladanan, dan derajat penegasan. Sementara untuk teknik analisis data dengan mengumpulkan data dilapangan dengan menggunakan reduksi data, lalu dilakukan analisis data dengan menggunakan data *display*, selanjutnya kemudian ditarik kesimpulan.

Berdasarkan hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa implementasi bimbingan pra nikah dalam menguatkan kematangan emosional remaja pada pernikahan dini di KUA Kecamatan Kaliwungu Kabupaten Kudus adalah pada dasarnya bimbingan pra nikah yang dilaksanakan di KUA Kecamatan Kaliwungu sudah berjalan dengan baik, seperti mewajibkan keikutsertaan calon pengantin dalam pelaksanaan bimbingan pra nikah yang di mulai dari proses pendaftaran pernikahan dan apabila syarat yang telah ditentukan bagi calon pasangan pengantin telah terpenuhi kemudian ke tahapan selanjutnya yaitu pemeriksaan berkas yang diselenggarakan bersamaan dengan pelaksanaan bimbingan pra nikah. Di dalam pelaksanaan bimbingan pra nikah terdapat beberapa materi yang disampaikan kepada calon pengantin oleh pembimbing pra nikah diantaranya kesiapan berumah tangga, hak dan kewajiban suami dan istri, mengelola konflik dalam keluarga, kesehatan reproduksi, menciptakan keturunan yang baik, upaya pembentukan keluarga sakinah yang dilakukan menggunakan dua metode, yaitu metode ceramah dan metode diskusi dan tanya jawab. Pelaksanaan bimbingan pra nikah di KUA Kecamatan Kaliwungu yaitu bertujuan agar calon pasangan pengantin muda dapat memiliki bekal yang lebih matang baik dari segi fisik maupun emosional untuk menciptakan keluarga yang harmonis.

Hasil bimbingan pra nikah dalam menguatkan kematangan emosional remaja pada pernikahan dini di KUA Kecamatan Kaliwungu adalah meningkatnya kemandirian dalam segi emosional, pasangan calon pengantin lebih dapat menerima diri sendiri dan pasangannya, tidak bersifat implusif, lebih dapat mengontrol emosinya dengan baik, berpikir obyektif.

Kata Kunci : *Bimbingan Pra Nikah, Kematangan Emosional Remaja, Pernikahan Dini*